

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH
MTS DDI SINGGA

Mata Pelajaran	Seni Budaya (Seni Rupa)	
Kelas / Semester	IX / 1	
Alokasi Waktu	2 JP x 30 menit (Pertemuan ke-1)	
Tujuan Pembelajaran	KD 3	KD 4
	3.1. Memahami konsep dan prosedur karya seni lukis dengan beragam media dan teknik	4.1. Membuat karya seni lukis dengan beragam media dan teknik
	IPK 3	IPK 4
	1.3. Menentukan teknik berkarya seni lukis yang bervariasi.	Membuat karya seni lukis dengan beragam media dan teknik untuk dipamerkan. (C6) Mempresentasikan hasil pemahaman konsep dan prosedur berkarya seni lukis dengan beragam media dan teknik disertai hasil karya lukisan.
Materi Pembelajaran	Membuat karya seni lukis dengan berbagai media dan teknik	
<p>Metode : Ekspresi Bebas</p> <p>Produk : Gambar/ Lukisan / Hiasan dinding yang dibuat dengan teknik seni lukis.</p> <p>Deskripsi : Peserta didik secara mandiri merencanakan (dan) Mencari (membuat) karya seni lukis dengan beragam bahan dan teknik untuk dipresentasikan dan dibagikan melalui WhatsApp Daring online.</p>	<p>Kegiatan Pembelajaran Pembelajaran dilakukan secara daring menggunakan aplikasi WhatsApp :</p> <ol style="list-style-type: none"> Pendahuluan Guru mengucapkan salam, berdoa, menyapa peserta didik dan menyampaikan pentingnya pelaksanaan. Kegiatan Inti <ul style="list-style-type: none"> Guru menayangkan video dan mengirimkan gambar tentang beragam teknik berkarya seni lukis Guru meminta peserta didik untuk mengamati tayangan. Peserta didik mengamati tayangan tentang seni lukis dan mencatat informasi yang terdapat dalam tayangan. Peserta didik diberikan kesempatan untuk membuat perencanaan pembuatan karya seni lukis meliputi media, teknik, alat dan bahan serta amanat/pesan yang ingin disampaikan melalui lukisan Peserta didik mencari/menggali informasi seperti berita, gambar, artikel dll yang akan dijadikan sumber ide lukisan. Peserta didik membuat lukisan sesuai konsep yang telah direncanakan. Peserta didik mempresentasikan lukisannya dgn memposting di grup kelas selain itu peserta didik juga dapat mengomunikasikan hasil karyanya melalui media sosial untuk diapresiasi oleh orang lain.. Penutup <ul style="list-style-type: none"> Peserta didik bersama guru merefleksi kegiatan pembelajaran Peserta didik memperoleh informasi kegiatan pembelajaran 	
Alat, Bahan dan Media:	Laptop, Smartphone	

<p>dengan aplikasi WhatsApp.</p> <ul style="list-style-type: none"> o Bahan praktik: bahan yang ada di sekitar peserta didik (melukis dengan barang bekas yang ada di lingkungan rumah) o Alat tulis, cat air/cat akrilik, kertas, gunting, cutter. 	<p>berikutnya.</p> <ul style="list-style-type: none"> o Guru meminta peserta didik agar menjaga kesehatan, makan makanan yang sehat dan tetap semangat belajar di rumah. o Doa penutup
---	--

Asesmen:

Sikap ; Bersyukur, Percaya diri, bertanggungjawab, tekun.

Pengetahuan: Tes tertulis: soal essay tentang teknik seni lukis

Keterampilan: Produk : ide, kerapian, ketuntasan dan keindahan karya seni lukis.

**Mengetahui,
Kepala Madrasah**

Guru Bidang Studi

**Sitti Aisyah, S.Ag
Nip.1972041 199703 2 006**

**Rina, S.sos
Nip.**